

令和元年度 牛中スピリッツ

学校教育目標 「活力ある生徒の育成」

◎第11号 令和2年2月21日

○生徒数 176名 牛深中学校便り

○教職員数 28名 文責 校長 野嶋

「熊本の心」公開授業を行います！ 2月25日午後

毎年、年に1回、本校では、「熊本の心」の公開授業を行っていますが、今年も2月25日午後2時55分から行います。この「熊本の心」は、熊本県内の著名な人の生き方に触れ、道徳的な価値を学習する内容です。今回は第1学年、ひだまり学級1年が「川上哲治（野球）」、第2学年が「笠知衆（俳優）」、第3学年、ひだまり学級2、3年が「濱名志松（天草町出身、天草文化研究家）」、について学習します。熊本に関係のある人で身近な内容です。気軽に授業参観をしていただければ幸いです。「熊本の心」は、「助け合い、励まし合い、志高く」を標語としています。写真は、昨年度の公開授業の様子です。



義務教育修了の3年生 中学生最後のクラスマッチ、バイキング給食

昔から、「2月は逃げる」「3月は去る」と言われ、月日が流れるのが早く感じる時期でもあります。中学校でも3年生は、入試に向け努力を重ねる一方で、卒業に向け中学校での思い出を創るため、「最後のクラスマッチ」「卒業バイキング」が行われます。

「最後のクラスマッチ」は、3月12日(木)3、4校時に男女ともにサッカー（雨天時、バレーボール）を行います。卒業したら、このメンバーで揃って行くことはほとんどないでしょう。小学校の時からいつも見慣れた顔ぶれ、しかしそれも今回で最後と思えば、楽しく、そして真剣にプレーをし、最後は素晴らしい笑顔を見せてくれるでしょう。

「卒業バイキング」は、3年生だけの給食の思い出づくりで、義務教育が修了するということが、給食も終わりとういことです。生徒の中には、3月12日の修了式が生涯で給食を食べることができる最後の日になる人もでてくると思います。9年間食べた給食の思い出として3年1組は2月25日、3年2組は2月27日に行います。つい食べ過ぎるバイキングですが、自分の体や健康に留意し、生涯の健康を維持するためには自分に合った「食」を選択できる力を身につけることも大切です。バイキング給食をとおしてそのことを考える機会にしてほしいと思います。

臨時PTA総会、次年度役員を承認&授業参観、立志式

2月14日(金)に1、2年生の授業参観が行われました。その後臨時のPTA総会が行われ、次年度の役員が承認されました。次年度の役員は次のとおりです。現会長の加世田武治さんは、今年で小中学校関係のPTA役員は最後となります。長い間、保護者の代表として尽力していただいたことに深く敬意を表します。ありがとうございました。

令和2年度役員

会長	竹村 真弥 さん	総務	西田 静子 さん
副会長	野崎 寛子 さん		野中 義則 さん
	浦田 伸治 さん	高橋 優子 さん	
	田口絵理子 さん	横山 由美 さん	
総務	福本 光修 さん	監査	野田 美咲 さん



中学校入学まで2ヶ月足らず 「牛中」はどんなところ！体験入学

中学校では、「中1ギャップ」(小学校と中学校の違い)の解消のため、毎年「小学生体験入学」及び「新入生保護者説明会」を行っています。本年度も2月6日の午後、4月に入学してくる6年生児童50名とその保護者を対象に行いました。6年生児童には、本校の生徒会役員が中心となって説明を行い、その後体験授業(家庭、体育、英語、理科)、部活動紹介を行いました。6年生児童は4月から通う学校についてしっかり見学し、中学校にあこがれを持ち、帰って行ったことと思います。先輩の中学生はこれからも素晴らしい牛中なるよう努力してほしいと思います。



本年度を振り返って、牛深中学校の成果と課題

令和元年度も残すところあと1ヶ月あまりです。今年1年間を振り返り様々な成果と課題が明らかとなってきました。スポーツ面では、郡市中体連夏季大会では、野球部準優勝県中体連出場、柔道個人県中体連出場、県吹奏楽コンクール優秀賞南九州大会出場等、対外的に活躍をよくしてくれました。また、天草市教育委員会学力充実推進校の発表を通して、本校生徒の学ぶ姿が素晴らしいとの評価もいただきました。熊本県学力調査の生活面においても、「学び合い」の成果としての結果が表れています。これも保護者の方の家庭での支援があり、学校の取組にご理解・ご協力をいただいたためと考えております。さらに地域の方の学校に対する協力、地域行事への参加は、生徒の心の醸成に深く関係しています。心よりお礼を申し上げますとともに次年度も変わらぬご支援をお願い申し上げます。

そのような中、本校生徒の課題も明らかになってきました。その一つは、継続的な家庭学習を行う必要があることです。特に、国、英、数については、学校で学習したことを毎日、家庭学習で積み上げていく必要があります。3学期にある程度取組を行いましたが、次年度は、さらに継続的に行っていく必要があります。学習は、理解して記憶することが大切です。このためには、繰り返し記憶する努力を行わなければなりません。これは、ご家庭と学校がお互いに連携をしながら取り組んでいきたいと考えております。

次に自分の考えを表現する力が不足していることです。そのために、コミュニケーションが不足し、トラブルになることがあります。特にスマホ等のSNS上では、その力は重要です。学校では、SST(ソーシャルスキルトレーニング)、エンカウンターの手法を活用しその改善をさらに行っていきます。最後になりましたが、次年度もご家庭、地域からのご意見等をもとに社会に開かれた教育課程の実現に努めて参ります。よろしくお願いいたします。

3月行事予定

1	日	県立高等学校卒業式	16	月	振替休業日
2	月	1、2年性教育、生徒集会・委員会活動	17	火	3年指休(～24日)、進級認定会 公立高校合格発表
3	火	卒業式練習(3年)	18	水	公立2次募集出願(～23日正午)
4	水	一斉下校	19	木	クラスマッチ(1,2年生)、生徒議会
5	木	生徒議会	20	金	春分の日(祝日)
6	金	卒業式練習チャレンジテスト(英語)	21	土	バレーボール牛深大会(～22日)
9	月	卒業式練習(1、2年)	22	日	
10	火	後期公立選抜(～11日)	23	月	
11	水	卒業式練習(1、2年)、一斉下校	24	火	修了式(1,2年) 大掃除、学年集会
12	木	3年クラスマッチ、卒業式練習	25	水	指休(～31日) 公立2次募集検査
13	金	卒業式予行、3年修了式、卒業式準備	26	木	生徒会リーダー研修(13:30)
15	日	第15回卒業証書授与式	27	金	退任式(9:00) 挨拶回り(10:30)